
 

 

決算特別委員会総括的質疑質問要旨 

 

平成２７年１０月２６日（月） 

 

◎ 生 田 邦 夫 （自由民主党滋賀県議会議員団）２６分 

 １．決算特別委員会で何が問題であったと考えているか――総務部長 

 １．国庫支出金について――総務部長 

 １．教職員給与の負担金額について――総務部長 

 １．普通建設事業費について――総務部長 

 １．決算特別委員会で何が問題であったと考えているか――総合政策部長 

 １．滋賀県基本構想の実施状況について――総合政策部長 

 １．国体の準備について――総合政策部長 

 １．新生美術館について――総合政策部長 

 １．決算特別委員会で何が問題であったと考えているか――商工観光労働部長 

 １．景気を押し上げる施策について――商工観光労働部長 

 １．決算特別委員会で何が問題であったと考えているか――琵琶湖環境部長 

 １．水草、外来魚対策について――琵琶湖環境部長 

 １．温暖化対策、原発対応について――琵琶湖環境部長 

 １．琵琶湖保全再生法について――琵琶湖環境部長 

１．決算特別委員会で何が問題であったと考えているか――知事公室長 

１．エネルギー対策について――知事公室長 

１．防災計画について――知事公室長 

１．決算特別委員会で何が問題であったと考えているか――健康医療福祉部長 

１．救急医療体制に対する考え方について――健康医療福祉部長 

１．地域包括ケアシステムについて――健康医療福祉部長 

１．介護報酬の地域加算について――健康医療福祉部長 

１．決算特別委員会で何が問題であったと考えているか――病院事業庁長 

１．一般会計からの繰入金について――病院事業庁長 

１．全県医療について――病院事業庁長 

１．決算特別委員会で何が問題であったと考えているか――警察本部長 

１．装備について――警察本部長 

１．決算特別委員会で何が問題であったと考えているか――土木交通部長 

１．社会資本整備予算について――土木交通部長 

１．河川整備について――土木交通部長 

１．県営住宅について――土木交通部長、総務部長 

１．決算特別委員会で何が問題であったと考えているか――農政水産部長 

１．農林水産業の将来展望について――農政水産部長 



 

 

１．決算特別委員会で何が問題であったと考えているか――教育長 

１．教員の休職について――教育長 

１．県立学校の新聞購読について――教育長 

１．全国学力テストについて――教育長 

１．少人数学級について――教育長 

１．国との関係について――知事 

１．各種事業計画とその負担について――知事 

１．琵琶湖保全再生法について――知事 

 １．原発、避難計画について――知事 

 

◎ 山 本   正 （チームしが 県議団）２４分 

 １．平成２６年度決算について――知事 

 １．いじめ対策について――知事 

 １．琵琶湖の再生プロジェクトについて――知事 

 １．平成３６年の国体の開催準備について――知事 

 １．豪雨災害について――知事 

１．福祉・介護分野の人材確保について――健康医療福祉部長 

 １．認知症対策の課題について――健康医療福祉部長 

 １．環境こだわり農業と「みずかがみ」について――農政水産部長 

 １．病院事業について――病院事業庁長 

 


